



Lettre IX

Mon frère Sagittaire,

Mettez-vous en quête avec diligence afin que vous puissiez vivre sagement

Le Sagittaire associe mouvement et changement. Afin d'atteindre un nouveau niveau de conscience, ceux de votre signe sont prêts à rompre avec les habitudes et la routine, partant alors à la recherche d'idées et d'expériences qui leur sont inconnues. L'avenir de l'humanité dépend de ce qui pour vous est seconde nature.

Votre signe est relié à cette hiérarchie d'êtres qui constitue le plexus solaire du Logos Planétaire, centre dont l'énergie est celle de la matière.

Vos qualités sont l'optimisme et une intelligence qui voit l'utilité d'aspirer afin de trouver l'unité qui sous-tend la diversité.

Le régent hiérarchique de votre signe est Mars. Après 2012, l'énergie Martienne sera l'énergie utilisée par l'homme, non pour sa satisfaction personnelle, mais pour oeuvrer à son propre avancement. Le symbole pour votre signe est le centaure ajustant son arc et se dirigeant d'un galop joyeux vers ses opportunités.

Pour ceux de votre signe, particulièrement les jeunes, 2012 est l'occasion attendue depuis longtemps, d'échapper à l'esclavage et la pauvreté de la culture urbaine. Votre recherche doit s'engager à présent du côté de nouveaux lieux géographiques et d'idées nouvelles qui supporteront un changement de mode de vie et de nouveaux commencements pour l'humanité. Ceux-ci s'avéreront éloignés de ce qui vous est familier.

Le régent ésotérique de votre signe est la Terre elle-même – que vous aimez tant ! Vous comprenez son besoin de guérir et nombre d'entre vous essaient en ce moment d'aider la planète à se préparer à son baptême. Avec le temps, là où maintenant les gens vous ridiculisent et vous critiquent si souvent, ces mêmes personnes montreront du respect à l'égard de votre tentative de vivre votre vie sur Terre « d'un pas léger », et de trouver un nouveau mode de vie, et elles se tourneront vers vous pour écouter vos conseils.

Dans les proches années, découvrez les endroits où l'homme éduqué peut vivre en harmonie avec la nature et comment il peut vivre simplement. Que ceci soit tout à la fois votre leçon et votre enseignement parce que le Sagittaire est le signe de l'enseignant et ceux de votre signe enseignent par l'exemple.

Mon frère, qu'autrui voie votre cœur s'ouvrir et se répandre en joie alors que vous saisissez l'opportunité d'entamer l'étape suivante du voyage en avant de l'homme. Alors la confiance lui reviendra.

Votre couleur est le bleu royal rayé de rouge, et vous êtes inspiré par les flammes des feux de camp que vous adorez faire.